

SENDA e ISP informan de seis nuevas drogas sintéticas detectadas en el país

SENDA e ISP informaron de seis nuevas drogas sintéticas detectadas en el país. Entre los años 2009 y 2024, el laboratorio del ISP ha pesquisado 177 nuevas sustancias. Aquí está la ciencia al servicio de la seguridad del país, sostuvo el subsecretario del Interior, Luis Cordero.

La presentación de estas sustancias se enmarca en el trabajo del Sistema de Alerta Temprana (SAT), liderado por SENDA e integrado por otras 16 instituciones, que busca anticipar y mitigar los riesgos asociados a sustancias emergentes, entregando información oportuna y promoviendo acciones interinstitucionales para fortalecer el control y la prevención de su consumo.

En materia de nuevas sustancias, el proceso del SAT se inicia con la confirmación del laboratorio del ISP. Luego, el Instituto envía un oficio con una minuta dando cuenta de la droga detectada, los peligros asociados y recomienda a las autoridades someterla a control por la ley 20.000 y los Decretos Supremos del MINSAL 404/405.

